

2024-2025

Rotary

第2760地区 豊橋ゴールデンロータリークラブ

WEEKLY

例会場  
事務局

ロワジールホテル豊橋 TEL.0532-48-3131  
豊橋市藤沢町141  
ロワジールホテル豊橋本館9階 926号室  
TEL.0532-35-9973 FAX.0532-39-3743  
http://www.toyohashi-golden-rc.gr.jp  
email golden@toyohashi-golden-rc.gr.jp

ステファニー A. アーチック会長

吉川公章ガバナー

本多英司会長

RIテーマ

地区方針

クラブ方針

THE MAGIC OF ROTARY

魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活動  
成長するロータリー

選ばれるブランドを育てよう

第23回(通算1681回)例会報告		令和6年12月20日(金)	年末家族会
ビジター	豊橋北RC: 2名		
出席報告	総会員数56名(計算会員数47名) 欠席10名 出席率78.72% 前々回修正出席率84.00%		
歌/会場	かがやく空	会場: ロワジールホテル豊橋 1F「ホールD」17:50~	

## 年末クリスマス家族会

~世界に誇るエンターテイメントを体験し、ブランドを高めよう!~

## 会長挨拶

## 本多英司会長



会員の皆さん、ご家族の皆さん、メリークリスマス!  
本日はこのようにたくさんの方々に、「豊橋ゴールデンロータリークラブ年末クリスマス家族会」にご参加いただきまして誠にありがとうございます。ご家族の皆様、ようこそ、おいでくださいました。心から歓迎いたします。

私は、今年度の会長を務めます本多英司でございます。どうぞよろしくお願いいたします。

早いもので今年も残すところ10日余りとなりました。皆様にとってこの一年は如何でしたでしょうか。昨年、私がこの場所に登壇させて頂いてから、あっという間に一年が過ぎました。7月から始まった今年度のロータリーは今日でちょうど半分を過ぎるところです。

これまで予定してきた行事を、滞りなく、無事に終えることができ、こうしてまた楽しいクリスマスを迎えることができるのも、ご家族の皆様のご理解とご協力によるものと感謝しております。

クリスマスと言えばサンタクロースとか、パーティーとか楽しく過ごすことを思い浮かべますが、もともとクリスマスには「クリスマススピリッツ」「クリスマスの精神」というものがあるそうです。

それは、まずは「ご家族や親しい人と楽しい時間を過ごし友好と親睦を深めること」。ふたつめは「困っている人がいれば助けること」。そしてもうひとつは「平和を願い、平和であることに感謝すること」だそうです。

まさに、そのスピリッツは、私たちのロータリー活動にも通じているものである、と思っています。

そしてその活動の原点は、やはりここにいらっしゃる、

ご家族のみなさまがあってこそ、であると、心から感じています。

今日は、短い時間ではありますが、ここにいるすべての方々が、私たちのロータリーファミリーとして楽しんでいただき、心に残るクリスマス家族会となることを祈念いたします。

最後に、今日の家族会を企画していただいた牧委員長をはじめとする親睦活動委員会のみなさまに感謝いたします。

それでは、今日はゆっくりと楽しんでいってください。以上、会長の挨拶とさせていただきます。有難うございました。



## 趣旨説明

## 牧 岳大親睦活動委員長



皆様、こんばんは。豊橋ゴールデンRC親睦活動委員長の牧です。年末家族会にご参加頂きありがとうございます。

只今より、本日の家族会の趣旨説明をさせていただきます。

8月の夏の家族会では、日々の忙しさの中、学びと遊びを融合させることが、より良い未来へと繋がっていくのではと思い、テーマを「夏の縁日&コメディサイエンスショー」~未来のために楽しみながら学ぼう!~といたしました。多数の会員とご家族の皆様にご参加いただき感謝しております。皆様の良き思い出となっていること願っております。テーブルにクラブのパンフレットを配布させていただきました。クラブのことを紹介するリーフレットになります。夏の家族会での写真も掲載され

ております。クラブのHPやフェイスブックやインスタグラムのQRコードも掲載されていますので、是非ともご登録ください。本日、世界でご活躍される和太鼓衆SHINさんの演舞やお子様から大好評のNICOさんのバルーンをお楽しみ頂くとともに、クラブのことをご家族の皆様を知って頂く機会でもあります。このようなことから、テーマを「年末クリスマス家族会」～世界に誇るエンターテイメントを体験し、ブランドを高めよう！～といたしました。本日、ご参加頂いたことで、豊橋ゴールデンRCのブランドの一端を感じて頂ければ幸いです。

それでは、一緒に楽しんでいきましょう。ご清聴ありがとうございました。

乾杯

山口幹夫会員



和太鼓衆 SHIN による演舞・和太鼓レクチャー



バルーンじゃんけん大会



↑  
新会員紹介

次年度役員理事  
委員長紹介 →

 THE ROTARY CLUB OF TOYOHASHI-GOLDEN



**クラブソング紹介**

**牧 岳大親睦活動委員長**

皆様、こんにちは。終盤となっておりますが、楽しんでいただけてますでしょうか。

今からクラブソングの紹介をさせていただきます。

スライドに写されております「かがやく空」という歌は、豊橋ゴールデンRC、クラブ独自の、我々だけの歌ということになります。県内に84クラブ、日本に世界にあまたのロータリークラブがありますが、オリジナルのクラブソングを持つクラブの割合は、多くはありません。作詞の大野元三さんは、ゴールデンRCの初代第2代の会長さんで、作曲の倉知さんも会員であられた方です。会員による作詞作曲の独自のクラブソングをもっているという点、我々の誇りでもあります。本日、会員のご家族の皆様クラブのことを紹介できる機会でもありますので、紹介させていただきます。保永会員が本日のために編曲を行ってくださいました。また、和太鼓衆SHIN様も本日のためにお時間を割いてご準備してくださいましたこと、感謝いたします。

地元豊橋から世界への会員の思い、ロータリーへの会員の思い、会員同士の友情を謡った、かがやく空、今から紹介いたします。それでは、保永会員、和太鼓衆SHIN様、よろしくお願ひいたします。



**閉会挨拶**

**青山泰三副会長**



みなさま、年末クリスマス家族会に116名ものご参加を頂き誠に有り難うございました。当クラブでは、ご家族の皆様の日頃当クラブ活動に対する深いご理解と温かいご支援に心より感謝し家族会を開催致しております。今回は、牧親睦活動委員長をはじめ委員会メンバーの皆様が「世界に誇るエンターテイメント」を皆様にご体験頂く家族会を実現して頂きました。親睦活動委員会の皆様本当にありがとうございました。和太鼓衆SHIN様の迫力ある演舞や和太鼓の実体験、NICOさんのバルーンじゃんけん大会、本多会長、鬼頭幹事によるお子様へのお菓子プレゼントなど楽しい時間を皆様と共有することができとても嬉しく思いました。次年度の家族会もぜひ大勢の皆様にご参加頂き当クラブの結束やブランド力を高めて参りたいと思います。

今年も残すところ10日余り、皆様におかれましては何かとお忙しい時期とは思いますが、ご自愛いただき、心豊かで健やかな年末年始をお迎えいただきたく思います。それでは、以上を持ちまして2024-25年度豊橋ゴールデンロータリークラブ年末クリスマス家族会を閉会とさせていただきます。みなさま、本日は本当にありがとうございました。



**★他クラブの例会変更**

■1月 6日(月) 豊橋南RC 夜間例会

■1月 7日(火) 田原パRC 新年例会(サシ無)

■1月 7日(火) 宝 飯RC はつもうで例会

■1月 8日(水) 豊橋東RC 羽田八幡宮参拝・新春放談